

Ressort: Lokales

Bayern: 41-Jähriger stirbt bei Unfall auf A3

Marktheidenfeld, 27.05.2013, 07:46 Uhr

GDN - Bei einem Unfall auf der Autobahn 3 nahe der bayerischen Stadt Marktheidenfeld im Landkreis Main-Spessart ist in der Nacht auf Montag ein 41-jähriger Mann gestorben. Der Mann war gegen 01:30 Uhr aus bislang noch ungeklärter Ursache mit hoher Geschwindigkeit auf einen vorausfahrenden Sattelzug aufgefahren, wie die örtliche Polizei mitteilte.

Der aus Hanau stammende Fahrer wurde in seinem Auto eingeklemmt und musste von der Feuerwehr befreit werden. Der 41-Jährige erlag noch an der Unfallstelle seinen schweren Verletzungen. Zur Feststellung der genauen Unfallursache wurde ein Sachverständiger hinzugezogen, hieß es seitens der Ordnungshüter weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14621/bayern-41-jaehriger-stirbt-bei-unfall-auf-a3.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com